

## FAQ Wintersemester 2021/22

- **Muss ich für das Wintersemester nach Frankfurt ziehen?**  
Das wird nach augenblicklichem Stand dringend angeraten, denn zahlreiche Lehrveranstaltungen werden präsent angeboten.
- **Wird es auch Digitalangebote geben?**  
Damit ist zu rechnen. Zum Teil werden Präsenzlehrveranstaltungen hybrid angeboten, so dass auch von außerhalb teilgenommen werden kann. Die Regel werden aber reine Präsenzveranstaltungen sein.
- **Werden sich Digital- und Präsenzangebote vereinbaren lassen?**  
Das Institut wird Sorge tragen, dass Digitalangebote möglichst so liegen, dass die Teilnahme nicht mit den Präsenzveranstaltungen kollidiert.
- **Muss ich mich vorher impfen lassen?**  
Nach augenblicklichem Stand werden weiterhin Hygiene-Auflagen bestehen, d.h. eine Teilnahme an Präsenzveranstaltungen ist an Auflagen gebunden. Eine Impfpflicht besteht nicht. Geimpft zu sein wird allerdings den Alltag leichter machen.
- **Werden die Mensen vor Ort geöffnet sein?**  
Damit ist nach augenblicklichem Stand zu rechnen, da die Goethe-Universität sich entschlossen hat, zur Präsenz zurückzukehren.
- **Was ist, wenn eine vierte Welle kommt?**  
Dann müssen alle augenblicklichen Planungen überarbeitet werden. Das Institut ist darauf eingestellt, präsent angebotene Veranstaltungen zur Not ersatzweise digital anzubieten.